

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

2学期が始まり約1か月が過ぎました。厳しい残暑も少しずつ和らぎ、朝晩は涼しく感じられるようになりました。祭典の練習が始まり、生活リズムが変わっている子も多いことと思います。急な発熱なども見られています。お子さんの体調には十分御配慮いただき、健康管理に努めてください。運動会の練習も始まりました。一人一人目標をしっかりともち、充実した活動ができるよう支援していきたいと思っています。保護者や地域の皆様には、変わらぬ御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

【10月の生活のめあて】時刻を守って生活します



授業の始まりや昼休みの終わりなど、校内ではチャイムを鳴らすことで活動の始めと終わりを意識させています。運動会の練習で学年や学年団で集まることもあります。時刻を意識して生活することで、みんなが気持ちよく生活できるように努めていきたいと思っています。

【周南たちばな学園公開日】

20日（水）の学園公開日には、多くの保護者や地域の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。子どもたちも普段以上に張り切っている姿がたくさん見られました。

学園の公開日が計画されてから、コロナ禍により実施されてこなかったもので、どのくらいの方が来てくださるか全く分からない中での実施でした。しかし、公開日には朝から大勢の方が参観しに来てくださいました。コドモンを通じて学園公開日への御意見・御感想をお願いしております。参観していただいた方はぜひ御回答をお願いいたします。

皆さんからの声を、来年度の実施方法の参考にさせていただきます。

<皆さまからの声を一部紹介させていただきます>

- ・高学年で多くの子が積極的に手を上げ発表していて感心しました。
- ・ただ受け身で授業を聞いているだけではなく、Chromebookを活用して、席を立って友達と意見交換したりしていて参加型の内容となっていて感じました。
- ・初めて英語の授業を拝見しました。どの子どもとても楽しそうに授業を受けていて、先生方の雰囲気作りがとても上手だなと思いました。子供達がとてもいきいきとしていて、見ていてこちらまで嬉しくなりました。英語を楽しみながら学べる雰囲気を作ってください、親としてとてもありがたいなと思いました。
- ・自分の都合のつくタイミングで見に行けてよかったです。
- ・参観会よりも見に来る方が分散しているためより普段の姿が見られたように思います。
- ・子供たちの普段の様子を見られるのはもちろん、授業や時間を選んで見れるので、良い活動だなと思いました。
- ・2人子供が居るので、授業を半分半分でしか見られない参観会よりゆっくり一つの授業の様子を見る事が出来てとても良かったです。先生達は大変だと思いますが、続けて頂けると嬉しいです。

裏面に「10月の下校時刻」があります。ご覧ください。